

8/2 桐朋トランペットアンサンブルコンサート with 豊頃中学校吹奏楽部



3年ぶりに行われた「桐朋トランペットアンサンブルコンサート with 豊頃中学校吹奏楽部」。新型コロナウイルス感染症対策のため席数を減らしての開催でしたが、訪れた方々は聞き馴染みのある様々な楽曲に聞き入っていました。また演奏の最後には、浦島観光大使が作詞を手掛けた「Keep Me in your Heart」(箭原顕氏・MIZUHO氏 作曲・歌)のトランペット演奏と吹奏楽部員らによる歌が披露され、演奏する背景には浦島観光大使が撮影した四季折々のはるにれの木が映し出されるサプライズもあり、観客からの大きな拍手とともに閉幕しました。

8/10 和牛共進会最終選抜会で2頭が選抜に



第12回全国和牛能力共進会北海道最終選抜会が音更町十勝農協共進会場で行われ、株式会社武隈ブリーディングファームと篠島太郎さんが出品した和牛が、第6区総合評価群種牛群として選抜され、10月に開催される第12回全国和牛能力共進会(鹿児島)へ出場します。

7/30 とよころ夏まつり開催



3年ぶりとなった「とよころ夏まつり」では、新型コロナウイルス感染症対策を講じて実施され、多くの町民で賑わいました。豊頃太鼓「童遊会」の演奏に始まり、豊頃中学校吹奏楽部やU900笑年団による演奏会が行われました。催し物には、パフォーマー「ケイタ」さんによる按田町長を交えたジャグリングが披露されるなど盛りだくさん。夜には約1000発の花火が打ち上げられ、夜空を彩りました。

7/30 とよころ荘で夏まつり開催



豊頃愛生協会は特別養護老人ホームとよころ荘の駐車場スペースで入所者を対象とした「第39回とよころ荘夏まつり」を開催しました。石塚理事長は「早くコロナが終息し、以前のように家族みんなで楽しむことができれば」と話していました。入所者の方々は職員手作りの屋台や出し物を観覧し、楽しい夏の日となりました。

8/3 豊頃町教育研究所が「報徳のおしえ」の研修



豊頃町教育研究所(所長 須藤正博校長)は元豊頃町生涯学習アドバイザー笠松信一氏を講師に「金次郎像から学ぶ～報徳のおしえ～」と題した講演を、町の教職員向けに行いました。この研修は、教員らが授業などで「報徳のおしえ」を実践的に活用するための一環として行われたもので、参加した教員は真剣なまなざしで聞き入っていました。

8/5 十勝東部方面教育振興会合同研修会実施



十勝東部方面の教育委員や校長らが集まり研修会が行われました。研修会では、当町と連携協定を結んでいる東京学芸大学副学長で、健康・スポーツ科学講座博士(教育学)の鈴木聡教授を招いて「教職員の働き方改革を踏まえた部活動改革について」と題した講演が行われ、鈴木教授は先事例を上げながら多面的な思考が必要だと話し、今後の在り方について意見を交わしました。

7/26 豊中ソフトボール部が全道大会出場へ



豊頃中学校ソフトボール部が第50回北海道中学校ソフトボール大会(北海道大会)の出場挨拶に按田町長のもとを訪れました。按田町長は「バッテリーがまとまればチームもまとまる。一戦一戦を大切に、上を目指して頑張ってほしい」と激励しました。これを受けキャプテンの小川さんと副キャプテンの足利さんは「確実に勝利を目指し、冷静に指示を出したりチームの雰囲気づくりに心掛けたい」と意欲を語りました。その後、7月30日に帯広市で北海道大会が行われ、豊頃中学校は1回戦目、倶知安中学校と対戦し10対6で勝利。その後、2回戦目でシード校である札幌栄中学校と対戦し、0対9で5回コールド負けとなり選手たちは涙をのみました。

7/29 相馬市派遣団 団結式



姉妹都市である相馬市へ「子ども親善使節団派遣事業」が3年ぶりに行われ、10名の子どもたちが大樹町の子どもたちと共に相馬市を訪れ交流しました。按田町長は「今日は二宮尊親先生が入植を決めたとされる探見記念日です。この日に二宮先生と縁のある相馬市に皆さんは向かいます。地域の違いや様子を肌で感じ、心に残る交流を楽しんでください」と挨拶しました。参加した子どもたちは元気よく出発し、8月1日に無事に帰町しました。相馬市での子どもたちの様子などについては、広報とよころ10月号で子どもたちの感想と共にお知らせする予定です。

▽はるにれは見ていた 広報とよころ

▽はるにれは見ていた 広報とよころ

社協だより

社協だより

役場だより

役場だより